



Graduierungsfeier an Deutschlands ältester BWL-Uni. "Die HHL ist ein Aushängeschild."

Graduierungsfeier an Deutschlands ältester BWL-Uni. "Die HHL ist ein Aushängeschild."

Große Freude bei 132 HHL-Studenten aus 22 Ländern: Mit dem Hochwerfen ihres Graduierungshutes und Entgegennahme ihres Zeugnisses feierten sie am heutigen Samstag den Abschluss ihres Master of Science-, MBA- sowie Promotionsstudiums an der HHL Leipzig Graduate School of Management.

Eingeleitet wurde das feierliche Zeremoniell mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Thomaskirche zu Leipzig und einem anschließenden Fototermin.

Bei der anschließenden Zeugnisübergabe sagte HHL-Rektor Prof. Dr. Andreas Pinkwart: "Wir beglückwünschen unsere Absolventen der beiden Master-Studiengänge M.Sc. und MBA sowie unsere Doktoranden zum erfolgreichen Studienabschluss. Wir sind ganz besonders stolz auf die vielen unterschiedlichen Persönlichkeiten, ihre Ideen und ihre Leistungen, mit denen sie sich in den vergangenen Jahren in die HHL-Community eingebracht haben." Mit Verweis auf das HHL-Zukunftskonzept innovate125 zog Prof. Pinkwart eine positive Zwischenbilanz. "Heute haben wir 50 Prozent mehr junge und erfahrene Studierende, die sich für Leipzig, für die HHL entschieden haben", so der HHL-Rektor.

Ausdrücklich dankte Prof. Pinkwart der Porsche AG, die erst kürzlich den Porsche AG Lehrstuhl für Strategisches Management und Familienunternehmen an der HHL ins Leben gerufen hat. Für ihr großartiges Engagement an Deutschlands ältester privaten Wirtschaftshochschule dankte der HHL-Rektor auch stellvertretend der Deutschen Bank Stiftung, der Dr. Werner Jackstädt-Stiftung, der IHK zu Leipzig, der Sparkasse Leipzig sowie der Alfred Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung.

Gratulation der HHL zum 115. Jubiläum

In ihrer Grußadresse gratulierte die Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst des Freistaates Sachsen, Frau Prof. Dr. Dr. Sabine von Schorlemer, nicht nur den HHL-Studenten zu ihrer Graduierung sondern auch der Hochschule zu ihrem diesjährigen 115. Geburtstag. In ihrer Charakterisierung der 1898 auf Initiative der Handelskammer, des Rates der Stadt und der Universität in Leipzig gegründeten ersten deutschen Handelshochschule hob die Ministerin hervor: "Die HHL ist heute ein fester Bestandteil der Hochschullandschaft in Leipzig, in Sachsen, in Deutschland und in der Welt. Bei ihrem neuen Start Anfang der 1990er-Jahre hat der Freistaat Sachsen die HHL nicht nur staatlich anerkannt, sondern auch frühzeitig unterstützt, und das zu Recht. In Deutschland ist die HHL bereits weit oben angekommen. Sie hat sich seit ihrer Wiedergründung zu einer der führenden Business Schools entwickelt und ist damit auch ein Aushängeschild für die sächsische Hochschullandschaft."

"Deutschland muss im globalen Wettbewerb um die klügsten Köpfe attraktiver werden"

Den Festvortrag hielt Matthias Müller, Vorsitzender des Vorstands der Porsche AG. Der Chef des international erfolgreichen traditionsreichen Automobilunternehmens sagte: "Deutschland muss im globalen Wettbewerb um die klügsten Köpfe noch attraktiver werden. Denn unser Land kann zwar mit einer leistungsfähigen Industrie, guten Arbeitsbedingungen und einem hohen Lebensstandard punkten. Aber wir haben nach wie vor ein Manko auszugleichen: Deutsch ist keine Weltsprache. Diese Sprachbarriere gilt es auszugleichen - mit Weltoffenheit, Toleranz und dem weiteren Abbau von bürokratischen Hürden." Der Chef von weltweit etwa 17.500 Mitarbeitern fügte hinzu: "Auch wenn die Situation der Unternehmen und auch der öffentlichen Haushalte noch so angespannt ist - an der Ausbildung von jungen Menschen darf nicht gespart werden. Wer heute in die Bildung investiert, der investiert in die Zukunft der Unternehmen und damit in die Absicherung von Arbeitsplätzen und Wohlstand in unserem Land. Dieser Verantwortung für die Zukunft stellen wir uns auch bei Porsche. Genau deshalb haben wir uns dafür entschieden, die HHL mit der Stiftung eines neuen Lehrstuhls für Strategisches Management und Familienunternehmen zu fördern. Dieses Engagement hat ein klares Ziel: Wir leisten unseren Beitrag dazu, dass sich die akademische Forschung und Lehre auf dem Gebiet der Führung von Familienunternehmen weiter entwickelt."

Auszeichnungen an verdiente Studenten

Die über 400 Gäste aus dem Familien- und Bekanntenkreis der Absolventen, Mitglieder des Sächsischen Landtages sowie des HHL-Aufsichtsrates und -Kuratoriums, Partneereinrichtungen und Freunde, Förderer, Sponsoren, sowie Professoren und Mitarbeiter der Hochschule erlebten neben dem feierlichen Zeremoniell der Zeugnisübergabe auch die Verleihung verschiedenster Auszeichnungen. Für ihre herausragenden akademischen Leistungen sowie aufgrund ihres Engagements für die Belange der Studierendenschaft und ihrem vorbildlichen Wirken bei außerakademischen Aktivitäten erhielten die mit 500 Euro dotierte Ehrung "Schmalenbach Scholar 2013" der M.Sc.-Absolvent André Vörtler und der MBA-Absolvent Martin Jacobitz. Der mit 1000 Euro dotierte DAAD-Preis 2013 für den besten ausländischen Studierenden in Deutschland wurde an den chilenischen MBA-Studenten Tomas Labra verliehen.

Festlich wie der Tag begonnen hat, endete er auch. Ab 18.30 Uhr fand der große Graduierungsball in der Alten Wollkämmerei Leipzig statt.

HHL Leipzig Graduate School of Management

Die HHL ist eine universitäre Einrichtung und zählt zu den führenden internationalen Business Schools. Ziel der ältesten betriebswirtschaftlichen Hochschule im deutschsprachigen Raum ist die Ausbildung leistungsfähiger, verantwortungsbewusster und unternehmerisch denkender Führungspersönlichkeiten. Neben der internationalen Ausrichtung spielt die Verknüpfung von Theorie und Praxis eine herausragende Rolle. Die HHL zeichnet sich aus durch exzellente Lehre, klare Forschungsorientierung und praxisnahen Transfer sowie hervorragenden Service für ihre Studierenden. www.hhl.de

Pressekontakt

HHL gGmbH

Herr Volker Stössel
Jahnallee 59
04109 Leipzig

hhl.de
volker.stoessel@hhl.de

Firmenkontakt

HHL gGmbH

Herr Volker Stößel
Jahnallee 59
04109 Leipzig

hhl.de
volker.stoessel@hhl.de

HHL Leipzig Graduate School of Management

Die HHL ist eine universitäre Einrichtung und zählt zu den führenden internationalen Business Schools. Ziel der ältesten betriebswirtschaftlichen Hochschule im deutschsprachigen Raum ist die Ausbildung leistungsfähiger, verantwortungsbewusster und unternehmerisch denkender Führungspersönlichkeiten. Neben der internationalen Ausrichtung spielt die Verknüpfung von Theorie und Praxis eine herausragende Rolle. Die HHL zeichnet sich aus durch exzellente Lehre, klare Forschungsorientierung und praxisnahen Transfer sowie hervorragenden Service für ihre Studierenden.
www.hhl.de

Anlage: Bild

